

Quel est le concept « The Chosen » ?

Pour la toute première fois, l'Évangile et la vie de Jésus-Christ sont portés à l'écran sous forme de série.

La production a pour ambition de raconter en sept saisons, avec les codes d'une série de grande qualité cinématographique, la vie de Jésus à travers le regard des différentes personnes qui l'ont côtoyé, en mettant en avant leurs propres histoires personnelles et leur voyage spirituel.

L'originalité de la narration résulte du fait que Jésus n'est pas directement le personnage principal. On découvre sa vie uniquement au travers des yeux et des chemins de vie de ceux qui l'ont côtoyé de très près, comme Pierre, Matthieu, Marie Madeleine ou encore le paralytique et des pharisiens comme Nicodème.

Située dans le contexte de l'oppression romaine dans la Palestine du premier siècle, la série partage un regard authentique sur la vie et les enseignements révolutionnaires de Jésus.

Les quatre premières saisons sont disponibles en français depuis Pâques 2024.

La saison 1 que nous allons diffuser cet automne comporte 8 épisodes d'environ 50 minutes. Nous ferons quatre projections, chacune portant sur deux épisodes successifs.